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 Paris, le 1 Décembre 2015. 

 
Ouvriers d’Etat : 

12 embauches à la DGAC et 1 à METEO-FRANCE 
 

La DGAC vient d’obtenir pour 2015 l’accord final du Budget pour le recrutement de 12 Ouvriers d’Etat pour la DGAC et 1 

pour Météo-France. Cette décision fait suite à plusieurs interventions faites par FO au niveau de la DGAC, du Ministère 

et de la Fonction Publique (courrier de la FGF FO du 9/09/2015 suite entrevue du 8/09/2015) 

Ces embauches permettront de combler une partie des postes ouverts par AVE et vacants depuis plusieurs campagnes.  

Les postes retenus sont : 

ENAC =>  2 Techniciens avionique  

   3 Techniciens cellule et Moteurs 

   1 Mécanicien d’Usinage 

DGAC =>  5 Electrotechniciens ou Climaticiens 

1 Logisticien  

Météo–France => 1 Logisticien 

FO était intervenu auprès de l’administration centrale pour obtenir  l’embauche d’ouvriers informaticiens, pour 

répondre  à plusieurs sites sans effectifs (Lille et Cayenne) ou en sous-effectifs. La fonction Publique a refusé une 

nouvelle fois des embauches d’Ouvriers sur les Fonctions Informatiques, toujours sans aucune justification valable. Nous 

avions également demandé le recrutement de deux spécialistes labo pour le STAC et un logisticien pour l’ENAC. Nous 

continuerons nos interventions pour obtenir ces recrutements. 

FO fait également pression sur l’administration pour terminer les travaux sur la rédaction des textes sur le 

statut des Ouvriers DGAC et METEO (un décret et des arrêtés) qui seront publiés au Journal officiel, suite à 

leur validation par la Fonction Publique. Pour FO, dans le contexte actuel (pression du Budget pour créer un 

nouveau statut) il est urgent que les Ouvriers DGAC et METEO aient une base réglementaire qui ne puisse plus 

être attaquer. 

De plus, dans le contexte difficile pour les personnels assurant des fonctions support qu’impose le 

gouvernement, FO réclame un arrêt dans les coupes sombres réalisées depuis des années chez les ouvriers 

et les administratifs. Nous réclamerons un effort plus juste et respectueux dans le cadre du protocole à 

venir. Serons-nous suivis par d’autres OS ???? 

Les fonctions support n’ont pas à tout supporter ! 

 

Pour plus d’information visitez notre site  www.fodgac.fr  


